



Election CCIJP : le SNJ-CGT, seul syndicat à progresser

Nous remercions les 2 633 électrices et électeurs qui ont soutenu nos candidates et candidats et nous permettent d'être le seul syndicat à progresser entre le premier et le second tour, à l'élection des représentants « journalistes » à la Commission de la carte d'identité des journalistes professionnels (CCIJP).

Avec 20,59% des suffrages (20,07% au premier tour), le SNJ-CGT est très proche de son meilleur score de second tour, obtenu en 2012 avec 20,89%. Le SNJ recueille 55,08% des voix, la CFDT-Journalistes 15,06%, FO 4,51%, la CFTC 3% et la CFE-CGC 1,76%.

Le SNJ-CGT, qui salue l'engagement et la mobilisation de ses militantes et militants, consolide sa place de deuxième syndicat de la profession, avec plus de 5 points d'avance sur la troisième organisation, la CFDT-Journalistes.

Le SNJ-CGT remercie également les salariés de la CCIJP, qui ont permis au scrutin de se dérouler dans d'excellentes conditions.

Ce résultat amène le SNJ-CGT à conserver quatre élu.e.s à la CCIJP, qui sont Elisabeth Braconnier (France 3 Bourgogne Franche-Comté) et Dominique Carlier (Reworld Media) en tant que titulaires et Nathalie Simon (journaliste pigiste) et Thomas Colpaert (Prisma Media) en tant que suppléant.e.s.

Malheureusement, une nouvelle fois, la participation n'est pas à la hauteur des enjeux, avec moins de 37% de votants et près de 1 000 électrices et électeurs de moins qu'au premier tour. Ce n'est pas une bonne nouvelle pour la profession, alors qu'elle est tant attaquée.

Montreuil, le 7 décembre 2021.